

Medienmitteilung der NEUE HEIMAT TIROL

Letzte Schlüsselübergabe in Oberperfuss

OBERPERFUSS (15.12.25). Rechtzeitig vor Weihnachten hat die NEUE HEIMAT TIROL (NHT) am Dörreweg ein Bauvorhaben mit insgesamt elf Eigentumswohnungen fertiggestellt. Diese Woche wurden die Schlüssel für den Einzug feierlich übergeben. Die NHT hat rd. fünf Mio. Euro investiert. Erst im April wurde ein weiteres Projekt mit sechs wohnbauförderten Reihenhäusern übergeben.

Große Nachfrage

„Mit dem Abschluss der letzten Baustelle haben wir gemeinsam mit der NHT in den letzten zwei Jahren insgesamt 31 neue und leistbare Wohneinheiten errichtet und damit einen wichtigen Impuls gesetzt“, freut sich **Bürgermeisterin Johanna Obojes-Rubatscher** fest.

„In Nordtirol hat die NHT heuer 421 neue Wohneinheiten errichtet, davon 181 Eigentumswohnungen“, berichtet **NHT-Geschäftsführer Johannes Tratter** wieder über ein erfolgreiches Geschäftsjahr. Auch 2026 stehen zahlreiche Projekte an: „Die Nachfrage ist ungebrochen, die Gemeinden rennen uns quasi die Türen ein.“

Leistbare Preise

Das Projekt in Oberperfuss wurde mit dem Büro Schafferer Architektur umgesetzt, die Wohnanlage dabei terrassenartig in die bestehende Umgebung platziert. Sämtliche Wohnungen sind nach Süden ausgerichtet. Auch die Ausstattung ist mit Komfortlüftung, Parkettböden und Fußbodenheizung qualitativ sehr hochwertig.

Auf dem neuesten Stand ist auch die Energieversorgung mit einer großen PV-Anlage sowie einer Luft-Wasser-Wärmepumpe.

Bildunterschrift (Fotonachweis: NHT/Karg):

Vorzeitiges Weihnachtsgeschenk für Dzenefa und Muhamed Mujadzic: (v.li.) Architekt Michael Schafferer, Michael Langer (Baufirma Swietelsky), Nationalratsabgeordneter Klaus Mair, Bürgermeisterin Johanna Obojes-Rubatscher und NHT-Geschäftsführer Johannes Tratter überreichen die Schlüssel für das neue Zuhause.

Für weitere Informationen:

Mag. Johannes Tratter
Geschäftsführer NEUE HEIMAT TIROL

Tel.: 0512 3330 101
E-Mail: tratter@nht.co.at
www.neueheimat.tirol